

[TSV Juist](#)

TSV Juist: Fußballer verabschiedeten Eric Krüger in der "Welle"

Beigetragen von S.Erdmann am 30. Okt 2011 - 22:08 Uhr

Der Kapitän und Spielertrainer der Fußballmannschaft vom TSV Juist, Eric Krüger verlässt Anfang dieser Woche das Töwerland. Die Entscheidung hatte er bereits vor einiger Zeit seinen Spielkameraden und dem TSV mitgeteilt (JNN berichtete darüber). Als Grund gab Krüger berufliche und örtliche Veränderungen an. Er wird demnächst zusammen mit seiner Lebensgefährtin, die er hier auf der Insel kennen lernte, eine neue Arbeitsstelle in der Schweiz antreten.

Krüger ist im Hotel- und Gastgewerbe tätig, er kam 2008 nach Juist, nachdem er hier eine Stelle im Standhotel "Historisches Kurhaus" bekam. Schon bald fand er den Weg zur Juister Fußballmannschaft, wo er als Verteidiger eingesetzt wurde. Durch großes Können und viel persönlichen Einsatz wurde er schon bald zum Mannschaftskapitän und Spielertrainer. Diese Aufgaben wollen die Juister Derk Rose und Hauke Janssen-Visser zukünftig in Personalunion übernehmen.

Am vergangenen Wochenende wurde Eric Krüger von seinen Vereinskameraden in der "Welle" verabschiedet. Zum Abschied erhielt er ein großes Bild von dem legendären Spiel gegen den TuS Norderney, wo er die Mannschaft als Kapitän auf den Platz führte.

Unsere Fotos zeigen die TSV-Fußballmannschaft mit Eric Krüger, ein weiteres Foto zeigt Krüger (mitte) zusammen mit seinen Nachfolgern Hauke Janssen-Visser (l.) und Derk Rose (r.)
JNN-Fotos: Stefan Erdmann

Article pictures





